



CHRISTOPHER & WENDY CURIEL

Líder Emergente
Coordinador de Proyectos
(Perú)

ENFOQUE

Christopher es un líder emergente que está sirviendo como Coordinador de Proyectos para las comunicaciones de Global One80 y se está preparando para estudiar una especialización en Teología para servir en la Iglesia Bíblica "Gracia Eterna" en Lima, Perú.

Ha servido como líder de estudios bíblicos y como consejero de parejas jóvenes y jóvenes en Venezuela desde 2004 hasta 2017. Desde febrero de 2018, él y su esposa Wendy han encontrado un lugar providencial para continuar el llamado de Dios sobre sus vidas en Perú.

JORNADA

Tienen una pasión por las familias y su reconciliación a través de Cristo como agente de transformación de la sociedad. Su visión es entrenar, aconsejar y animar a parejas y padres de su rol y responsabilidades en el futuro de sus hijos y relaciones.

Chris nació en Caracas, Venezuela. En 2001, salió de la capital del país hacia el estado Mérida para terminar el bachillerato y finalmente decidió quedarse allí. En 2003, Chris conoció a Wendy en el instituto e iniciaron una relación formal.

A los 18 años, Chris escuchó el Evangelio y recibió a Cristo como su salvador en una iglesia local.

Desde 2004, tanto Chris como Wendy comenzaron a servir al Señor con el ministerio de jóvenes adultos de la iglesia "Gran Campaña de Fe". Ambos estaban involucrados en la enseñanza en los grupos de estudio bíblico y la evangelización a través de las artes y la música. Además, Chris sirvió como traductor para los misioneros americanos que vinieron a la iglesia para eventos evangelísticos. Su servicio como pareja es un sello distintivo en su vida cristiana.

Tras 4 años de relación, Chris y Wendy se casaron en 2007. Desde entonces, su servicio pasó de jóvenes adultos a aconsejar y enseñar a parejas jóvenes. Descubrieron que la consejería era su vocación.

Desde 2011, Chris y Wendy enseñaron en cursos prematrimoniales. Su enfoque era guiar a los adultos jóvenes a entender la responsabilidad de una relación bajo el estándar de Dios. Preparaban a las parejas sobre los temas principales de los primeros años de matrimonio, los roles de cada miembro en la familia, servir juntos al Señor y el impacto de una familia cristiana en la sociedad. También sirvieron como consejeros para parejas que estaban comprometidas y se preparaban para casarse.

Chris es licenciado en Lenguas Modernas con especialidad en traducción escrita y Wendy tiene 2 licenciaturas: Administración de Empresas y Contabilidad Pública.

En el 2018 decidieron mudarse a Lima, Perú. Actualmente Chris se está preparando para estudiar en un Seminario en el 2023 y una especialización en consejería.

Chris y Wendy tienen dos hijos: Emma Grace (8) y Benjamin Noah (2).



Global One80

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y/o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ➔ Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

"Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez".

Deseo apoyar financieramente a: Christopher & Wendy Curiel

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

globalone80.org/donate/chris-and-wendy-curiel/



Haga el cheque pagadero a: Global One80
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

